



Compte rendu du Bureau Directeur de la Ligue d'Ile de France

Du 27 Février 2017 à 19h

Au siège de la Ligue d'Ile de France, 1 rue de la Poterie, 93200 SAINT DENIS

Membres du bureau	<i>Présents</i>	<i>Excusés</i>
BEAUSSART Patrick	X	
FREYCENET Pierre	X	
RAY Jacques	X	
ROUSSEAU Didier	X	
THIVET Sylvie	X	
Représentants des Comités Départementaux		
CD 91 ALLOUL Daniel	X	
CD 92 LECONTE Hugues	X	
Invités		
CHAOUAT Stéphane	X	
SOUMAH Marc-Angelo	X	
JAMES Franck	X	

1. Point financier

Jacques Ray prend la parole pour présenter le point financier. Suite à la fuite d'eau constatée pendant l'été 2016, une facture de plus de 15000€ a été présentée à la Ligue. La facture a été réduite à 7500€. Un échéancier de remboursement a été mis en place sur 10 mois.

Une nouvelle fuite a été découverte la semaine dernière. Celle-ci n'est pas aussi importante que la précédente et est en cours de traitement.

Les dettes des comités départementaux envers la Ligue s'élevaient à 40700€. La majorité de la somme a été réglée par les départements. Il ne reste que des reliquats à récupérer.

De même pour l'arbitrage, il restait 7370€ à récupérer. Plus de 4000€ ont déjà été encaissés.

Mise à disposition de Catherine Chartier :

Catherine Chartier est mise à la disposition du CD93 pour des tâches comptables. Une réflexion a été lancée concernant l'arrêt de cette collaboration suite à la demande du département. Cette mise à disposition est facturée au département (environ 5000€). Au vu de l'évolution des tâches de Catherine Chartier, un recentrage des missions sur la Ligue s'avère nécessaire.

La date de fin de la mise à disposition est fixée au 30 juin 2017, avec un préavis de 3 mois.

La proposition est faite d'arrêter la mise à disposition de Catherine Chartier le plus tôt possible

Pour : Unanimité

2. Point administratif :

Travaux bâtiment (fuite d'eau, portail, grillage)

Plusieurs problèmes au niveau des portails électroniques ont perturbé le fonctionnement de la Ligue. Le premier est toujours sous garantie sachant que le réparateur a remonté un problème de carte. Une intervention est prévue le 2 mars.

Le second portail est également tombé en panne pendant quelques jours.

Un devis pour la réparation du grillage a été communiqué.

La réparation de la plomberie sera effectuée le même jour que la réparation du grillage.

La société effectuant le nettoyage des bureaux sera chargée d'effectuer le nettoyage extérieur des vitres du bâtiment.

Concernant la société gérant l'entretien du jardin, le calendrier des passages du technicien a été revu avec 2 passages par mois d'avril à décembre et 1 seul passage entre décembre et avril. 2 prestations programmées en été 2017 ont été annulées.

Charte véhicule, ordre de mission, suivi km

Stéphane Chaouat présente la problématique d'entretien du nouveau véhicule qui a amené à la création de la charte de fonctionnement du véhicule. Charte qui a été signée par les utilisateurs avec un suivi des kilomètres hebdomadaire.

Le stationnement nocturne du véhicule se fera prioritairement sur le parking du CREPS.

L'entretien régulier propreté du véhicule peut se faire avec une carte entretien dans une station ou à la ligue. Il est nécessaire d'incorporer le nettoyage régulier par les enfants dans l'utilisation régulière du véhicule. Ce temps d'entretien doit être incorporé dans le temps de travail de l'utilisateur principal du véhicule. Un suivi hebdomadaire des kilomètres est mis en place.

Une étude pour les photocopieurs sera faite avec les fournisseurs du 92.

Des réunions de Conseil de ligue sont programmées en mars et en juin. Ces dates ne correspondent pas au calendrier financier pour préparer la saison suivante. Un conseil de Ligue financier sera sûrement programmé en avril / mai.

3. Point DRH :

Point sur les postes et sur les entretiens annuels

Les entretiens annuels des salariés ont été réalisés pour Christophe Ernotte et Stéphanie Lerebours. L'avis du bureau est demandé pour la suite à donner en terme de gestion des ressources humaines.

Stagiaires à trouver

La recherche de stagiaires est en cours. Un premier stagiaire sera reçu pour un entretien jeudi prochain. Des contacts avec l'IUT de Saint-Denis ont été noués afin de trouver 2 stagiaires supplémentaires.

4. Point institutionnel

CNDS

Les comptes-rendus des actions 2016 ont été rédigés. La présentation du plan d'action 2017 est en cours de rédaction.

Un rendez-vous avec le référent Tennis de Table de la DRJSCS aura lieu cette semaine pour échanger sur les différents thèmes de l'actualité avec cette institution. Entre autre, le thème des projets sportifs territoriaux concertés qui ont pour échéance le 13 mai 2017. La rédaction de ce PTSC demande une proche concertation avec les départements.

CRIF

Des dossiers prévisionnels d'évènements à subventionner pour le CRIF ont été demandés en urgence. Ces tâches ont été traitées prioritairement.

Les dossiers du critérium des jeunes et du critérium fédéral ont été réalisés et rendus. Devront suivre les comptes rendus des Interdépartementaux et du tournoi féminin qui a été ajouté à la liste des évènements de la ligue valorisé auprès de la région IDF.

Un rendez-vous avec le Vice-Président de la Région Ile-de-France, Patrick Karam, est programmé pour la fin du mois de mars.

Cette réunion fait suite à la réunion des présidents de Ligues à la région IDF qui a été tournée vers les publics cibles principalement.

5. Copredif :

Le compte-rendu de la dernière réunion a été mis en ligne sur le site internet. Le vice-président de la ligue de sport adapté est intervenu lors de cette réunion pour y faire une présentation des activités de sa ligue.

6. Point sur la commission technique :

Le stage inter-régional d'avril se déroulera avec la participation d'une dizaine de poussins.

La génération actuelle est moins talentueuse que la précédente.

Les départements du 91 et du 77 fournissent beaucoup de jeunes joueurs au niveau intéressant.

Le stage du pôle Espoir s'est déroulé à Reuilly avec quelques joueurs extérieurs (25 participants). Un tournoi de sélection pour le championnat des régions a été organisé lors de ce stage. La sélection de joueurs qui en a découlé a été validée lors de la réunion des CTD.

Les critères de sélection ont été définis en amont. Le coût du championnat des régions pour 16 joueurs, 4 cadres, 4 arbitres se situe entre 4000 à 5000€. La question de la participation financière des joueurs aux coûts est envisagée mais repoussée.

Cette compétition est la première après le redécoupage des régions. Le choix a été fait de faire participer les meilleurs dans leurs catégories respectives.

Une réunion des parents des joueurs du pôle a eu lieu samedi dernier. Lors de cette réunion, une présentation de la nouvelle structure CREPS a été réalisée par Stéphane Chaouat. Le problème de l'augmentation du coût du pôle a été également abordé en raison du transfert au CREPS de Châtenay-Malabry.

Les présidents de clubs étaient invités à cette réunion. Un représentant de Clamart était présent. Par contre le CREPS est un plus en terme de prise en charge des jeunes (hébergement, scolaire, médicale).

Les créneaux sur la salle dans le 13^{ème} seront conservés pour le groupe détection.

Stéphane Chaouat présente une demande d'aide financière de M. Chomis pour la participation de sa fille à l'Open international en Italie. Le cout est de 800€. Proposition est faite d'une aide de 200€.

La proposition est soumise au vote :

Pour : 6

Contre : 1

Validée

La somme sera versée après le championnat des régions.

Stéphane Chaouat informe que la DTN n'aura qu'une seule place pour accueillir un nouveau technicien au lieu des 2 prévus initialement. Le choix se fera par le candidat qui terminera premier au concours et qui choisira son affectation entre la ligue des Pays de Loire et celle de l'Ile-de-France.

7. Point sur la commission formation :

La ligue a initié une nouvelle formation « Forme Ping Santé ». Un long travail de préparation a été réalisé par Stéphanie Lerebours pour valider le dossier et faire une demande de prise en charge auprès d'Unifformation. La communication autour de cette formation a été lancée.

L'objectif est de réunir 10 stagiaires. Une demande de financement par le CNDS sera réalisée. Cette formation a 2 niveaux : le niveau A réalisé par les ligues, le niveau B réalisé par la fédération.

Une formation continue des techniciens est organisée le 2 mai 2017 sur le thème de la détection. Cette formation aura lieu au siège de la fédération. La proximité de la salle de Ping est un plus.

Le format sera d'une demi-journée allongée permettant aux entraîneurs d'aller travailler après.

Damien Loiseau, Guillaume Simonin (cadres d'état), Christian Gaubert et Mathias Serlati (préparateur physique de l'INSEP) seront les intervenants.

Sur l'après-midi, un temps d'échange entre les entraîneurs sera prévu avec Vincent Avril. La formation sera facturée au coût de 40€ par participant.

La FFTT a félicité la ligue IDF pour les sondages dirigeants et techniciens qui ont été réalisés et va s'inspirer de ceux-ci.

2 arbitres participent à la préparation AN qui aura lieu pendant la compétition des championnats de France des régions.

Il manque beaucoup de rapports de stage dans le cadre de l'examen d'entraîneur fédéral. Sur 11 candidats seuls 3 sont en règle.

Le pôle Espoir souhaite accueillir un participant à la prochaine formation DEJEPS mais la forme juridique de cet accueil reste à définir.

8. Point sur la commission développement :

Participation au tournoi Ultimate de Noisy le Grand

Dans le cadre des nouvelles pratiques, la ligue va aider à l'organisation de cet événement en communiquant et en prenant en charge les coûts liés à l'arbitrage.

Participation à la journée handi de Neuilly sur Seine

Le concept est d'organiser une journée spéciale handisport en extérieur. La participation de la ligue se fait principalement par la recherche des joueurs d'un bon niveau pouvant participer à cet événement.

Réunion accompagnement des clubs

Une réunion s'est tenue à la fédération avec les autres ligues sur le thème de l'accompagnement. Le but de cette action d'accompagnement était de créer de l'emploi et peu de ligues ont pu atteindre ce but. De ce constat, la nouvelle équipe fédérale qui sera élue mars prochain, tirera les enseignements et les actions à mener.

La commission Féminine :

La 1ère réunion de la commission aura lieu samedi.

9. Point sur la commission sportive :

Point de la CSR

Une réunion s'est tenue la semaine dernière et des propositions de modifications sur 2 compétitions ont été faites.

Projet R3

Proposition 1 : Il a été proposé de faire jouer la R3 le samedi après-midi. Le vendredi soir pose problème à cause des déplacements dans des heures de pic de trafic et des heures de clôture des salles ; il y aura une tolérance pour continuer à jouer le vendredi soir ou le dimanche avec l'accord des 2 clubs.

Au niveau du département du 91, une proposition similaire avait été faite. La grande majorité des petits clubs n'ayant pas de disponibilités de salle le weekend se sont opposés à cette proposition. La gestion des juges-arbitres est aussi à traiter pour adapter le fonctionnement à la nouvelle proposition.

La proposition est soumise au vote du bureau pour ensuite être soumise à la validation du conseil de ligue.

Pour : Unanimité

Contre :

Il est demandé à Franck James de rédiger un document de présentation de cette proposition.

Proposition 2 : Arrêter l'envoi des feuilles de match par les clubs. Les feuilles ne seront envoyées qu'en cas de problème lors des rencontres ou de match nul. La mise en place du logiciel de remontée des résultats GIRPE va dans le sens de cette proposition. Cette proposition est repoussée.

Projet Championnat de Paris

Proposition 1 : La proposition de faire jouer tous les joueurs en même temps dans la même salle est présentée au bureau directeur. Cela limite le nombre de déplacement pour les clubs. De plus, tous les membres de l'équipe restent réunis. Les clubs pourront SPIDer et Girper toutes les rencontres. Cette proposition limite également l'intervention des gestionnaires de poules.

Proposition 2 : La proposition est de réduire le nombre de joueurs en Promotion d'honneur :

La promotion d'honneur passera à 6 joueurs comme en première division et la deuxième restera à 3 joueurs.

Les 2 propositions sont soumises au vote :

Proposition 1 (déplacement) :

Pour : 6

Abstention : 1

Adoptée.

Proposition 2 (Changement d'effectif dans la promotion d'honneur) :

Pour : 1

Contre : 5

Abstention : 1

Refusée

Daniel Alloul indique que le département de l'Essonne se sert d'un outil propre au département pour l'organisation de ses compétitions. .

Il est discuté de la possibilité de passer les exigences de la féminine en PN de 700 à 600 points.

10. Infos générales :

Les Élections FFTT de mars 2017.

2 délégués se sont déclarés disponibles. Le troisième pourra se prononcer sur sa disponibilité dans une semaine.

Il est discuté du mode de détermination du vote lors de cette AG fédérale.

La proposition est faite de désigner le choix de vote par le bureau :

Pour : 6

Abstention : 1

Adoptée.

La Désignation par le bureau se fera par mail au directeur

11. Questions diverses

Aucune question diverse

Fin du bureau directeur à 21h41.

Le Président
Patrick BEAUSSART



Le Secrétaire Général
Didier ROUSSEAU

